

# Manifestation du collectif Bassin minier devant le tribunal pour libérer Abdallah

Publié le 23/10/2012

| SOUTIEN | Manifestation devant le tribunal, hier matin, afin d'exiger la libération du plus



ancien prisonnier politique incarcéré en France, Georges Ibrahim Abdallah. Une vingtaine de manifestants, membres du collectif Bassin minier de soutien à Georges Ibrahim Abdallah, tiennent à bout de bras une banderole rouge où sont inscrits ces mots : libérez Abdallah.

Ce militant communiste de la cause palestinienne incarcéré depuis 1984 à Lannemezan (Hautes-Pyrénées), condamné à perpétuité mais libérable depuis 1999.

Mais en 2003, l'État a fait appel pour son maintien en détention. Aujourd'hui, c'est la huitième demande de libération qui sera examinée par le tribunal d'application des peines, à Lannemezan. La décision ne sera connue que dans un mois car le jugement sera mis en délibéré. Si les médecins ont jugé qu'il était apte à sortir, la commission d'évaluation a en revanche émis un avis défavorable.

Deux municipalités du bassin minier, Grenay et Calonne-Ricouart, ont apporté leur soutien au prisonnier, ainsi que la sénatrice Odette Duriez, le député Serge Janquin et la fédération du Parti communiste. □

J.-P. G.